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VARIAZIONE  DI  ASSESTAMENTO  GENERALE  AL  BILANCIO  2023/25  E  SALVAGUARDIA  DEGLI
EQUILIBRI DI BILANCIO DI PREVISIONE 2023/25 

Mantovani Valerio Presidente per l'illustrazione del punto abbiamo, come prima, al tavolo la
Responsabile del Settore dottoressa Pasciuta, ma illustra l’Assessore Quattrociocchi.

Quattrociocchi Francesco Assessore: Grazie Presidente, questa votazione sull'assestamento di
Bilancio deve essere compiuta almeno una volta entro il 31 di luglio di ogni anno in capo al
Consiglio Comunale; è un modo appunto per dare atto del permanere degli equilibri generali del
Bilancio o, qualora non vi  fossero, porre delle azioni  correttive. Questa è una decisione del
legislatore  per  garantire  il  costante  controllo  degli  equilibri  finanziari  dell'ente,  sia  della
gestione di competenza, che della gestione dei residui, che della gestione di cassa e quindi
prevede  una  verifica  sulla  veridicità  delle  previsioni  in  entrata  e  la  compatibilità  con  le
previsioni  di  spesa,  una  verifica  periodica  dello  stato  di  accertamento  delle  Entrate,
dell'impegno di spesa e la regolare tenuta della contabilità economico patrimoniale e più in
generale della salvaguardia degli equilibri complessivi dell'ente. Da quello che emerso da questa
verifica si è avuto evidenza che non ci sono delle situazioni che possono pregiudicare l'equilibrio
di Bilancio 2023/2025 di parte corrente, di parte capitale, sia per quanto riguarda la gestione di
competenza che per la gestione dei residui. Inoltre la situazione di cassa non presenta problemi
di liquidità. Allo stesso modo è stata evidenziata l'assenza di debiti fuori Bilancio pertanto non è
necessario l'adozione di provvedimenti per il loro riconoscimento e alle coperture delle spese.
Sulla  base dell'andamento  della  gestione  è  stata  evidenziata  la  necessità  di  compiere  delle
variazioni, le più significative delle quali riguardano alcune voci in entrata, come i ruoli coattivi
relativi all'Imu 270 mila euro, alla Tari per 183.000 e alle sanzioni in violazione del codice della
strada per 499 mila euro e relativamente a queste spese, nella parte appunto delle spese, è
stato aumentato il  fondo di  credito dubbia esigibilità, portandolo  da 689 mila a un milione
388.000. Inoltre è stato anche ottenuto un contributo statale di 9.000 euro e quindi abbiamo
introdotto anche questa variazione, che va a finanziare un acquisto dei libri per la biblioteca.E'
stato  azzerato  il  capitolo  di  spesa  relativo  ai  canoni  di  gestione  per  288.000  ed  è  stato
aumentato di 10.000€ il capitolo relativo alle sanzioni in campo edilizio. L'ultima voce che ci
tengo a sottolineare riguarda un aumento del capitolo in entrata relativa al diritto di superficie -
un aumento di 100 mila euro - in quanto ad oggi sono stati accertati un milione e 45 mila euro e
di questi accertati già possiamo dire già sono stati incassati 849 mila euro. Giustamente nel
frattempo che questo documento è stato redatto sono passati alcuni giorni, quindi questa cifra
finale che vi dicevo, ad oggi era ancora più alta, quindi la previsione viene aumentata di 100
mila euro è assolutamente realistica. Grazie

Mantovani  Valerio  Presidente Grazie  Assessore  Quattrociocchi.  A questo  punto  apriamo  il
dibattito sul  punto,  chiedo ai  colleghi  Consiglieri  se ci  sono interventi.  Non ho al  momento
richieste di intervento, non ci sono interventi, quindi dichiarerei chiusa, anzi, dichiaro chiusa la
discussione sul punto. Apriamo la fase delle dichiarazioni di voto, chiedo ai Consiglieri se ci sono
dichiarazioni di voto sul punto numero 4 dei nostri lavori; non ho alcuna dichiarazione di voto,
quindi a questo punto è chiaro che è chiusa anche questa fase. Passiamo alla votazione del punto
oggetto di  deliberazione.  Chi  è  favorevole?  Allora favorevoli  sono:  Stella,  Timpanaro,  Russo,
Grossi, Gioia, Lavadini, Ripamonti, Mancusi, Mantovani e Beretta. Chi si astiene? Si astengono
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Chiesa, Sofo e D’Anna; non ci  sono contrari  e il  punto viene approvato. Votiamo anche per
l'immediata eseguibilità: chi è favorevole? Come sopra: Stella, Timpanaro, Russo, Grossi, Gioia,
Lavadini, Ripamonti, Mancusi, Mantovani e Beretta. Chi si astiene? Come sopra: Chiesa, Sofo e
D’Anna; non ci sono contrari. Quindi anche il punto numero 4 viene approvato passiamo ora
all'analisi e alla discussione all'approvazione del punto numero 5 del nostro ordine del giorno.
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